



SCARA
Syndicat des Compagnies Aériennes Autonomes

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Syndicat des Compagnies Aériennes Autonomes (SCARA) a élu son nouveau Président et réaffirme la nécessité d'une action publique urgente en faveur du transport aérien français

Paris, le 11 avril 2014 – L'Assemblée Générale du SCARA a élu pour un mandat de deux ans, Philippe Dandrieux Président, Jean-François Dominiak et André Besseau Vice-Présidents.

L'équipe de Direction élue du SCARA est composée de :

Philippe Dandrieux, Président - Président du Directoire d'Air Corsica

Jean-François Dominiak, Vice-Président - Directeur Général d'Europe Airpost.

André Besseau, Vice-Président - Président-Directeur Général d'Atlantique Air Assistance.

Jean-Pierre Bes est le secrétaire général du SCARA.

Le SCARA entend renforcer **son rôle de promotion et de défense des intérêts des acteurs économiques du transport aérien**, dans un contexte où l'Etat renonce à assurer ses missions régaliennes de sûreté, privilège pour des raisons de valorisation capitalistique certains de ses actifs publics, maillons de la chaîne de valeur du secteur (les aéroports), au détriment des compagnies aériennes, manque de lucidité quant à la capacité des clients de ces mêmes compagnies aériennes à absorber de nouvelles taxes et dont l'inefficacité à mettre en œuvre une Europe fiscale et sociale harmonisée favorise une concurrence déloyale au départ du territoire national.

Les actions du SCARA visent à pérenniser tout un pan de l'économie française et les emplois qu'elle génère qui sont aujourd'hui directement menacés.

A propos du SCARA : Le SCARA, Syndicat des Compagnies Aériennes Autonomes, est un syndicat professionnel qui regroupe des compagnies aériennes françaises hors groupe Air France. L'ensemble représente 7 000 emplois directs et 2 000 M€ annuels de chiffre d'affaires.

Le SCARA a pour mission la promotion et la défense du transport aérien français et de sa pluralité. Il intervient dans l'ensemble des instances institutionnelles du transport aérien dont il est un interlocuteur majeur.